

みんなで築こう、安全で安心な大地

摩周一一〇番

防犯標語「いかのおすし」
 「いか」 ついて「いか」ない
 「の」 車に「の」らない
 「お」 「お」おきな声を出す
 「す」 「す」ぐに逃げる
 「し」 誰かに「し」らせる



子どもを犯罪被害から守るため、防犯標語を使った繰り返し防犯指導や、登下校時の見守り活動を行います。

- ▼運動重点
- 子どもと女性の犯罪被害防止
 - 特殊詐欺の被害防止



10月11日～20日の10日間「全国地域安全運動」を実施します。

安全・安心なまちづくりの日
 および全国地域安全運動

自動車運転免許の更新時講習

期日／10月11日(水) 場所／町公民館
 ▶優良講習／11時30分 ▶一般講習／13時
 ▶違反講習／9時 ▶初回講習／14時30分
 ※講習は、警察署で免許更新の手続きを済ませた後に受講してください。

弟子屈警察署
 所在地交番
 ☎482-2110
 川湯駐在所
 ☎483-2151

弟子屈警察署ホームページ <http://www.teshikaga-syo.police.pref.hokkaido.jp>

地域安全ニュース

平成29年10月発行 第241号

弟子屈地区防犯協会連合会

☎482-2110(弟子屈警察署内)



警察官を名乗る不審者に注意!!

根室市の一般住宅に警察官を名乗る50歳くらいの男が訪れ「介護保険認定審査」という名目で自宅に上がり込み健康状態や家族関係について尋ねた後、立ち去るといった事案が発生しました。弟子屈警察署の管内においても、今年4月に、役場職員や警察官を名乗る2人組の男が一般住宅を訪れて「滞納している家賃を支払ってほしい」と金銭を要求する事案が発生しています。今後も、同じような手口で住宅を訪れ、金銭を要求してくる可能性もありますので十分注意してください。自宅に人が訪問してきた場合には、まずは身分証などの提示を求め、相手の身分を確認するようにしてください。身に覚えのない金銭の要求など、少しでも不審な点があれば、迷うことなく警察署に連絡してください。



「LINE」をかたるフィッシングメールにご注意!

最近、「LINEアカウントの盗用が多発しており、2段階のパスワードの設定をお願いします」などと記載のLINEをかたるURL付きメールを受信し、送られてきたメールのURLをクリックするとLINEアカウントが乗っ取られるという被害が発生しています。



お墓の装飾品の盗難に注意!

全国でお墓の花立てなどのステンレス部品が盗まれる事案が発生しています。取り外しのできる花立てなどは、お墓参りが終わったら自宅に持ち帰り保管するなどの防犯対策をしてください。

「ギフトカード買って」は詐欺

インターネット閲覧中に突然出てくる「あなたは登録されました。解約するには料金が発生します」といった画面や、ショートメールで送信されてくる「未納料金があります」という内容に慌てないでください。表示されている連絡先に電話をしてみると「コンビニでギフトカードを買って番号を教えてください」と要求してきます。「ギフトカードを買って」と要求してくるのは詐欺です。身に覚えのない請求については絶対に連絡することなく警察署や家族に相談してください。

エコのすすめ



▶COOL CHOICE(クールチョイス)とは地球温暖化を防止するため、省エネ・低炭素型の「製品」「サービス」「行動」などを選ぶ『かしこい選択』をしていこうという国民運動です。



3R(リデュース、リユース、リサイクル)

「3R」とは、毎日の生活から出るごみが環境に負荷をかけないようにごみを減らすための環境行動をいいます。今月は3R月間となっています。毎日の生活の中で意識して3Rを実践してみましょう。

リデュース(ごみを減らす)

- ・買い物にはエコバッグを使い、できるだけレジ袋をもらわないようにしましょう。
 - ・必要以上に紙コップや紙皿、割り箸などの使い捨てのものを使わないようにしましょう。
 - ・必要な分だけ食品を買うようにして食べ残しを減らしたり、生ごみを水切りして捨てましょう。
- ※3Rの中でリデュースが一番大切です。ごみを減らすと環境にも、家計にもやさしくてお得です。

リユース(繰り返し使う)

- ・洗剤やシャンプーなどの詰替商品を購入して容器を捨てずに繰り返し使しましょう。
- ・壊れた機械や家具などは修理して長く大切に使いましょう。
- ・使わなくなったものは必要な人に譲りましょう。

リサイクル(再資源化する)

- ・分別の際は、ラベルや容器の表面に付いている識別マークの表示を見てしっかり分別しましょう。
- ・積極的にリサイクルされた商品を使いましょう。

問い合わせ先/役場環境生活課環境係 ☎482-2934(課直通)

アイヌの自然

他のキツキ類は食痕跡が丸い穴であるのに対して、細長い楕円形という特徴的な穴を掘るクマゲラは、チブタッチカブカムイと呼ばれました。「舟を彫る鳥の神」という意味です。この鳥が木に穴を掘るようすを見て、アイヌ(人間)たちは木をくり抜いて舟を作ることを知ったといわれています。体長は50センチ以上にもなり、国内に生息するキツキの仲間では最大級。真っ黒でカラスに似ていますが、頭部の赤色で見分けがつかず、身近な湖や川であるからこそ、いつでも出来るからと、なかなかアクティビティをする機会はないかもしれませんが、一度観光客の目線になって体験してみると、より郷土愛が深まるかもしれません。



クマゲラの食痕跡



屈斜路湖ではカヌーが楽しめます

夏には家族で釣りに来たり、キャンプや泉が湧き、岸辺で温約57℃。湖その周囲は国立公園へ

EMC通信

～川湯の森から～

湖」と評されることが多いですが、私たち地域住民にとっても、身近な湖として名前が挙がるのは、屈斜路湖ではないでしょうか。

私たちの身近な屈斜路湖

連れて賑わいます。また、屈斜路湖における唯一の流出河川・釧路川は水量の多さや流域面積から一級河川に指定されているにも関わらず、源流部から太平洋へ流れ出る河口部に至るまでダムがないことから、「カヌーの聖地」として国内外から人気を集めているスポットです。さらに「ココならでの魅力的な場所にするため、国立公園満喫プロジェクトでは、源流部である屈斜路コタンにおけるアイヌの思想・精神に沿ったツアーの開発を検討しています。

身近な湖や川であるからこそ、いつでも出来るからと、なかなかアクティビティをする機会はないかもしれませんが、一度観光客の目線になって体験してみると、より郷土愛が深まるかもしれません。

川湯エコミュージアムセンター(EMC) ☎483-4100

URL <http://www.kawayu-eco-museum.com> 10月は8:00～17:00開館 毎週水曜日休館